



ASSEMBLÉE NATIONALE

12ème législature

politique à l'égard des retraités

Question écrite n° 121487

Texte de la question

Mme Michèle Tabarot attire l'attention de M. le ministre de la santé et des solidarités sur le rapport remis par le conseil d'orientation des retraites concernant l'égalité hommes-femmes dans la perception des pensions de retraite. Ce dernier révèle que les pensions des femmes demeurent inférieures de 38 % en moyenne à celles des hommes, des disparités imputables, selon l'étude, aux écarts de rémunération pendant la vie active. Il semble ainsi que le système réponde mal à l'évolution des comportements. Aussi elle souhaiterait qu'une réflexion soit engagée au sein du Gouvernement sur l'évolution des droits conjugaux et familiaux en matière de retraite afin de mieux prendre en considération ces changements sociétaux qui s'inscrivent dans des tendances de long terme.

Données clés

Auteur : [Mme Michèle Tabarot](#)

Circonscription : Alpes-Maritimes (9^e circonscription) - Union pour un Mouvement Populaire

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 121487

Rubrique : Retraites : généralités

Ministère interrogé : santé et solidarités (II)

Ministère attributaire : santé, jeunesse et sports

Date(s) clé(s)

Question publiée le : 3 avril 2007, page 3251